

KATA PENGANTAR

Puji syukur Kehadirat Allah SWT karena dengan rahmat dan ridha-Nya, sehingga tesis yang berjudul “Pengembangan Bahan Ajar Berbasis Budaya Lokal dengan Pendekatan Konstruktivisme untuk Meningkatkan Kemampuan Penalaran dan Disposisi Matematis Siswa” ini dapat diselesaikan dengan baik.

Terimakasih dan penghargaan penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KK, M. Kes selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Dr Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana UNIMED, Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd sebagai pembimbing I, Bapak Dr. Mulyono, M.Si selaku pembimbing II sekaligus Sekertaris Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Prof. Dr. Edy Syahputra, M.Pd selaku Narasumber I sekaligus Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Prof. Dr. Muktar, M.Pd sebagai Narasumber II, Bapak Asrin Lubis, M.Pd selaku Narasumber III serta seluruh Bapak/Ibu Dosen dan Staf di PPs Program Studi Pendidikan Matematika yang mengarahkan, membimbing, memotivasi serta memberikan banyak ilmu bagi penulis hingga tesis ini dapat diselesaikan.
2. Yang tercinta Alm mamak (Hj. Nurmala Sari Dalimunthe) dan Ayah (H. Ahmad Yani Harahap), Suami (Rahmad Efendi, S.Hi, M.Ag), anak-anak (Ameera Efendi rangkuti dan Miftaah Al Agniya effendi Rangkuti), Adik adik (Ade Novid Syaputra Harahap, Raja Bosar Harahap, Raju Ramadhan Harahap), serta seluruh keluarga besar yang tiada hentinya mendoakan dan memotivasi penulis sehingga tesis ini selesai di waktu yang tepat.
3. Bapak Dra, Rizal Efendi Selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Panyabungan, serta seluruh bapak/ibi guru, staf maupun siswa/ siswi di SMP Negeri 2

Penyabungan yang telah memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian serta berkontribusi dalam penelitian penulis.

4. Kepada teman-teman Mahasiswa Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED angkatan 2015 kelas A-1 serta seluruh sahabat-sahabat saya terkhusus Mutia Basra, Cecep Nsendar, Maulidia Nur, Faradilla Bafaqih, Elida tanjung, Rizki Yasmita yang telah memberikan motivasi dan berbagi ilmu kepada penulis sehingga tesis ini dapat terselesaikan.
5. Himpunan Mahasiswa Islam dengan segala isinya yang telah membawa perubahan yang sangat mendasar bagi diri penulis. Bahagia HMI jayalah KOHATI, Yakin Usaha Sampai.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya tesis ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu matematika khususnya dunia pendidikan.

Medan, Oktober 2020

Penulis,

Sri Rahma Yani Harahap

NIM 8156171071